

関中学校だより



関中学校HPにアクセス

❀ 第8号 ❀
令和6年6月7日発行
亀山市立関中学校
文責：堀内

魅せろ！関中魂！！2024年度 体育祭 ～今、この瞬間を全力で楽しもう～

6月5日(水)心地よい風が吹く青空の下で、関中学校体育祭が開催されました。今年の体育祭のテーマは「魅せろ！関中魂！！～今、この瞬間を全力で楽しもう～」です。この日のために生徒会や学年評議会が中心となって準備を進めてくれました。1年生の学年種目は玉入れでした。相手の担任の先生が背負ったかごに、玉を入れていく競技ですが、逃げ回る先生のかごになかなか玉が入りませんでした。先生も、生徒たちが投げる玉が、顔や体に当たり、悪戦苦闘していました。2年生の学年種目は、それぞれの陣地に棒とタイヤが全部入るまで引っ張る競技でしたが、タイヤが重くて陣地に持っていくのが大変でした。3年生の学年種目は恒例の俵引きでした。二人一組で俵を引きますが、引きずられる場面が何度かありました。PTAの方々にも参加していただき、大いに盛り上がりました。競技への参加ありがとうございました。部活対抗リレー、学年全員リレー、600mリレーは、テークオーバーゾーンをうまく利用して、バトンをつないでいました。華麗なバトンパスも見られ、みんなが全力で走る姿がありました。応援にも力が入りました。

生徒会種目「大縄跳び」は、放課後練習を重ねてきた競技です。5分間で八の字で跳んだ回数を全校で競います。競技が始まる前には、それぞれのクラスが円陣を組んで気合を入れました。どのクラスも真剣そのもので、とても集中していました。跳び終わったときの達成感、結果を待つときの緊張感、とてもいい時間が流れていました。体育祭のテーマ通り、みんなが全力で楽しんだ体育祭になりました。また、当日は100名を超える保護者の方々に参観していただき子どもたちの応援をしていただいたこと、一生懸命頑張る姿を見ていただけたことを大変うれしく思っています。本当にありがとうございました。



表彰(結果)



| | | |
|---------|------|------------------------|
| 600mリレー | 1位 | 3年A組2チーム、2年B組1チーム、1年B組 |
| 全員リレー | 1位 | 3年A組、2年A組、1年A組 |
| 学年種目 | 1位 | 3年A組、2年A組、1年B組 |
| 生徒会種目 | 全校優勝 | 3年B組 準優勝 3年A組 |
| 部活対抗リレー | 1位 | 男子の部 サッカー部 女子の部 バスケット部 |



Kameyama Sports Week について

5月30日(木)から6月5日(水)は「Kameyama Sports Week」でした。亀山市内の全小中学校で豊かな心と健やかな体をはぐくみ、体力向上の基礎を養うこと、体を動かす習慣作りを行うことを目的として、体力向上の取り組みを行う期間でした。関中学校では、6月5日(水)の体育祭に向けて、学年練習や全校練習を行いました。「大縄跳び」では、各クラスで作戦を考えました。縄を短く持ったり、掛け声や手拍子で跳ぶタイミングを合わせ2~3人が一斉に跳んだり、回数を増やすための工夫を重ねました。練習中、私が特に印象に残ったのは、縄跳びを跳べない生徒が縄を跳べるようになったときに、クラスで拍手がおこり、笑顔で「すごい!!」「がんばった!!」と声をかけていた場面です。このスポーツの取り組みは、体力向上だけでなく、生徒たちのつながりも強固なものにしてくれています。一生懸命取り組む姿はカッコいいです。心を打たれます。

